

Síntesis de Estados Financieros Trimestrales

OBLIGACIONES NEGOCIABLES

Art. 135 del Reglamento de Listado en su remisión al Art. 63 último párrafo

Emisora	LOS GROBO AGROPECUARIA S.A.		
Fecha de cierre	31/03/2024	Período del ejercicio	3er Trimestre
Fecha de aprobación por el Directorio			13/05/2024
Importes expresados en (\$ / \$ miles / \$ millones)		Miles de Pesos	▼
Fecha emisión de la presente información			13/05/2024
Firmante Nombre	SANTIAGO COTTER		
Firmante Cargo	PRESIDENTE		

Resultados del Período	
Resultado del Período	
Atribuible a los accionistas de la compañía	(16.313.802,00)
Atribuible a las participaciones no controlantes	
Total del Resultado del PYf: Xc	(16.313.802,00)
Otros Resultados Integrales del Período	
Otros resultados integrales del] ^i q a[(2.659.521,00)
Resultado Integral Total del Período	
Atribuible a los accionistas de la compañía	(18.973.323,00)
Atribuible a las participaciones no controlantes	
Resultado Integral Total del PYf: Xc	(18.973.323,00)

Patrimonio Neto	
Capital emitido	2.913.046,00
Acciones a emitir	
Acciones propias en cartera	
Ajuste integral del capital social	
Ajuste integral de acciones propias en cartera	
Otros conceptos del capital	32.786.754,00
Reserva Legal	0,00
Otras Reservas	9.326.401,00
Resultados no Asignados	(65.809.710,00)
Otros Resultados Integrales	35.143.866,00
Reserva por revaluación	
Total de patrimonio neto atribuible a los propietarios de la controladora	14.360.357,00
Participaciones no controladoras	
Total del Patrimonio Neto	14.360.357,00

Ajuste a los Resultados de Ejercicios Anteriores	
Concepto	Importe
N/A	

Información adicional

En el transcurso del presente ejercicio, el negocio de Insumos obtuvo resultados por encima del presupuesto en cuanto a venta y márgenes, explicado sobre todo por un mayor nivel de negocios en los rubros de Semillas y Fertilizantes. El negocio de Fitosanitarios está apenas por debajo de lo presupuestado debido a una menor demanda al inicio del ejercicio por cuestiones climáticas (sequía). Nuestra dispersión geográfica nos permitió mitigar este fenómeno ya que al participar en zonas tan diferentes tuvimos regiones con performances muy superiores a la media, y otras por debajo. Durante los meses transcurridos, existieron algunos problemas de abastecimiento en el mercado, pero no impidieron lograr los resultados esperados.

Otro punto para destacar es que hubo algunos productos con cambios de precio significativos, como por ejemplo la disminución de entre 15 y 20% en los precios de glifosato y algunos fertilizantes.

Respecto de la Comercialización de Granos, cerramos el tercer trimestre con un volumen acumulado de 1.170.552 toneladas acopiadas, 5% por debajo del año anterior, que se explica en su mayoría por el gran volumen generado el año pasado por los programas de dólares especiales. En relación a los resultados, pudimos mejorar los márgenes estimados como consecuencia de la aplicación y extensión a nuevos productos del Programa de Incremento Exportador, y posteriormente, por la aplicación del "Dólar Blend" (80% Oficial-20% CCL) que se mantiene hasta el día de hoy.

A nivel internacional, en general el mercado continúa ofertado; como resultado de buenos niveles de stocks y estimaciones de buenas cosechas en el hemisferio Sur. Existen expectativas de algún movimiento alcista de precios debido a las grandes posiciones vendidas de los fondos que están iniciando su salida, y por el efecto del clima en EEUU.

En el contexto local, toda la atención está puesta en los efectos del Spiroplasma ("chicharrita") que llevó a una reducción de más de 6,5MM de toneladas en la cosecha de maíz respecto de la última estimación de febrero. La percepción de precios bajos y poco atractivos aumenta la retracción del productor para vender mercadería, aunque es de esperarse que el ritmo de comercialización se acelere cuando se tengan que hacer frente a las necesidades financieras propias del proceso productivo y al potencial efecto económico que genere las pérdidas de maíz por efecto del Spiroplasma.

En cuanto al área de Producción Agrícola, durante el mes de marzo concluyó la cosecha de Girasol con rindes ligeramente inferiores a los presupuestados. Desde abril se dio comienzo a la cosecha de maíz temprano con lluvias frecuentes que demoraron el avance, aunque con rindes superiores a los presupuestados. De igual manera se inició la cosecha de Soja muy lentamente por las condiciones climáticas. Las abundantes lluvias de otoño si bien dificultan la recolección de cultivos de cosecha gruesa generan excelentes condiciones para la siembra de fina, próxima para comenzar en pocos días. Por último, preocupa la expansión de la enfermedad de Spiroplasma que afectaría el rinde de maíces tardíos o de 2da, principalmente en las provincias de Córdoba y Entre Ríos.

Desde el área de Innovación y Desarrollo Técnico seguimos enfocados en brindar soporte a socios de producción y servicio técnico a clientes e incorporando nuevas tecnologías y servicios al portofolio. Continuamos desarrollando productos para incorporar al portofolio de semillas de marca propia. En este rubro, estamos lanzando un nuevo híbrido de maíz de ciclo corto, Grobo1916THS, con excelente comportamiento sanitario en especial con una gran tolerancia al complejo de Spiroplasma y excelente rendimiento en grano. Con este lanzamiento estamos brindando una gran alternativa para las siembras tardías y de segunda en toda la región templada del país.

Seguimos ofreciendo nuestras semillas de maíz de Marca Propia con Tratamiento Profesional de Semillas desde el origen con Vitagrow TS y Status Zn, productos biológicos con efectos de promoción de crecimiento de raíces, bio estimulante y anti estresante.